

NEUE ZAHLEN

# Steirischer Tourismus übertrifft Vor-Corona-Niveau



(Bild: Steiermark Tourismus / Tom Lamm)

**Die Tourismus-Branche atmet auf: Zwischen Mai und Juli 2022 waren mehr Gäste in der Steiermark auf Urlaub als im Vor-Corona-Jahr 2019. 1,264.000 Menschen verbrachten 3,756.500 Nächte hierzulande.**

Ein dickes Plus steht in der ersten Bilanz der Sommerhalbjzeit 2022 von Mai bis Juli. Fast 30 Prozent mehr Gäste als im vergangenen Jahr kamen in die Steiermark, im Vergleich zu 2019 beträgt das Plus 3,8 Prozent, bei den Nächtigungen sogar 5,5 Prozent plus.

## Formel 1 als großer Treiber

Branchenvertreter und Politikerinnen jubeln. „Wir konnten dabei sowohl bei den Inlandsgästen als auch auf internationalen Märkten beachtliche Zuwächse erzielen. So waren es beispielsweise im Juli dank des Formel 1 Grand Prix vor allem Gäste aus den Niederlanden und aus Deutschland, die für die Steigerungen sorgten“, fasst Tourismuslandesrätin Barbara Eibinger-Miedl (ÖVP) zusammen.



Die steirische Wissenschaftslandesrätin Barbara Eibinger-Miedl. (Bild: Oliver Wolf)

## Niederländer sind zurück

85 Prozent plus verzeichnete man bei den Niederländern im Juli im Vergleich zu 2021. Bei den internationalen Ankünften insgesamt waren es in der ersten Sommerhälfte 62,5 Prozent mehr.

Weniger dick, aber doch deutlich fällt das Plus bei Gästen aus Österreich aus. 16 Prozent mehr Österreicher urlaubten in der Grünen Mark, im Vergleich zu 2019 waren es 5 Prozent mehr.

## Lesen Sie auch:

GRÖSSTES SPORT-EVENT  
**303.000 Fans! Spielberg jubelt über Rekord**  
UMSATZ VON 11 MRD. €  
**Italiens Tourismus rechnet mit Rekord-August**  
BIS ZU 96 PROZENT PLUS  
**Obwohl sich Stadt-Tourismus erholt, bleiben Sorgen**

## Einmal mehr führt Schladming Liste an

Schladming-Dachstein ist die nächtigungsstärkste Sommerregion der Steiermark mit 862.392 Nächtigungen (+18,9 Prozent). Danach folgen das Thermen- & Vulkanland sowie der Region Graz.

Steierkrone



# Kommentare

Einloggen, um an der Diskussion teilzunehmen

Willkommen in unserer Community! Eingehende Beiträge werden geprüft und anschließend veröffentlicht. Bitte achten Sie auf Einhaltung unserer **Netiquette** und **AGB**. Für ausführliche Diskussionen steht Ihnen ebenso das **krone.at-Forum** zur Verfügung.

Kommentare

Alle Kommentare 3

Ansichtsoptionen ▾



**Schwuffi** vor 56 Minuten

Wie funktioniert das, wenn man kein Personal bekommt?

👍 🗨️ ANTWORTEN ↩

TEILEN ↔ MELDEN 🚩



**nordicdogs** vor 1 Stunde

Sehr erfreulich für die Steiermark. Man sollte da aber den Formel 1 Grand Prix und den Motorrad Grand Prix nicht vergessen und auch dem Veranstalter dankbar sein. Auch Graz, sowie das Thermen - und Vulkanland bemühen sich sehr und zeichnen sich durch Freundlichkeit aus.

👍 1 🗨️ ANTWORTEN ↩

TEILEN ↔ MELDEN 🚩



**FrecheFrau** vor 1 Stunde

Die Steiermark ist das schönste Bundesland Österreichs

👍 4 🗨️ 1 ANTWORTEN ↩

TEILEN ↔ MELDEN 🚩

User-Beiträge geben nicht notwendigerweise die Meinung des Betreibers/der Redaktion bzw. von Krone Multimedia (KMM) wieder. In diesem Sinne distanziert sich die Redaktion/der Betreiber von den Inhalten in diesem Diskussionsforum. KMM behält sich insbesondere vor, gegen geltendes Recht verstoßende, den guten Sitten oder der **Netiquette** widersprechende bzw. dem Ansehen von KMM zuwiderlaufende Beiträge zu löschen, diesbezüglichen Schadenersatz gegenüber dem betreffenden User geltend zu machen, die Nutzer-Daten zu Zwecken der Rechtsverfolgung zu verwenden und strafrechtlich relevante Beiträge zur Anzeige zu bringen (siehe auch **AGB**).